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第４回ミズベリング前橋 広瀬川河畔緑地社会実験 アンケート結果 

 

１ 調査概要 

■目的 

 本社会実験は、アーバンデザインのモデルプロジェクトの一つである、広瀬川河畔緑地

の高質化による水辺空間の利活用の実現に向け、民間団体の発意によるイベントに併せて

公共空間を活用する社会実験を行うことで、屋外空間の使い方やアメニティの効果的な配

置などについて検証を行います。また、周辺民地の利活用も行うことで、沿道店舗と連携

した賑わい創出の推進を目的とする。 

 

■概要 

 調査日：令和４年７月１６日(土)、１７日(日) 

 調査時間：１６日は１１時から２０時３０分、１７日は１１時から１８時 

 調査方法：Googleフォームを活用した QRコード読み込みによるアンケート調査 

 調査対象者：広瀬川 nightテラス来場者(回答者６１名) 

 

■社会実験の様子(広瀬川 nightテラスを含む) 
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２ アンケート結果について 

(１)回答者自身のことについて 
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回答者の属性は、３０代以下の比較的若い層が半数を占め、社会実験を昼間から夜にかけ

て実施したこともあり、同行者の偏りはなく、家族(子供連れ)や友人など様々な関係性の

方と訪れていることがわかった。 
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(２)広瀬川 nightテラスについて 
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キッチンカーやフリーマーケットで提供している飲食物や物販の種類、数などについてご

意見やご感想がありましたらご記入ください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【主な意見】 

・想像以上に種類があったので満足です 

・手軽に食べられるフードでよかったと思います 

・美味しそうな食べ物がたくさんあって楽しい 

・夕方だったのでフリーマーケットが終わっていて残念 

・もう少し、キッチンカーを集めてくれると、もっとゆっくり出来る 

飲食を伴うイベントだったため、滞在時間が３０分以内の割合は少なく、最も多い割合

を占めていたのは１～２時間程度滞在する方だったが、中には４時間以上滞在する方も

１６．４％存在した。沿道の店舗を利用した方も多く、沿道店舗とイベントの連携が取

れていたことが読み取れる。 
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(３)広瀬川について 

  ※アンケート内の広瀬川は「太陽の鐘～中央前橋駅」を対象としています 
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理由を教えてください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【主な意見】 

・外で川の流れの音を聞いて、飲食するのはとても心地良い 

・川辺で皆で食事をしたが、風が涼しく、自然を感じて開放的な気持ちになった。またこ

ういった機会があれば利用したい 

・景色が良い。雰囲気が素敵 

・ロケーションが最高に良い 

・街の活性化につながるため 

・広瀬川沿いは非常に魅力的な公共空間であり、それを官民連携で活用することで前橋市

の市民生活の利便性向上や地域活性化に繋がるため  
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理由を教えてください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他、ご意見やご感想がありましたらご記入ください 

 

 

 

 

【主な肯定的な意見】 

・立地と全体の雰囲気は良い 

・調和がとれているから 

・川辺のイルミネーションが素敵でした 

 

【主な否定的な意見】 

・トイレの数が少ない印象がある 

・キレイに整備されていると思うが、段差が気になった 

【主な意見】 

・馬場川通りからでも、しっかりと分かるように目立つ案内などを出して PR して欲しい 

・小さな子どもでも安心して歩ける空間であって欲しい 

・非日常を作ってくれると、前橋に住んで良かったとの思いが大きくなります 
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広瀬川(太陽の鐘～中央前橋駅)について、平日や週末に賑わいが少ないと感じている方が

多くを占めており、今回の来場者もイベントの開催にあわせて会場を訪れた様子。全ての

回答者が、広瀬川をイベントとして活用することに賛成しており、広瀬川のロケーション

に対してポテンシャルの高さを感じる結果となった。 

車両交通規制については、土日の交通規制に対して８割以上の方が肯定的な考えを持っ

ている一方で、２割近くの方が交通規制に対して否定的な考えを持った方がいることが

わかった。 


